
INTERROGAZIONE

Oggetto:  pratiche edilizie

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
 considerate le difficoltà operative che hanno interessato per anni l’Ufficio Urbanistica del 

Comune di Firenze e i conseguenti ritardi nell’istruttoria e nella definizione delle pratiche 
edilizie, ripetutamente segnalate da utenti ed ordini professionali;

 ricordato che talune pratiche necessitano del parere della Commissione Paesaggistica per 
essere definite

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Quante sono le DIA presentate all’Ufficio Urbanistica del Comune di Firenze negli anni 
2009,2010 e 2011 e quante ne sono state evase;

2) Quante sono le DIA e le SCIA presentate all’Ufficio di cui sopra nell’anno 2012 e quante ne 
sono state concluse;

3) Su quali tipologie di pratiche si registrano i maggiori ritardi e/o difficoltà e quali sono le 
motivazioni che causano il mancato rispetto dei tempi procedurali previsti;

4) Quali sono i tempi per l’esame delle pratiche da parte della Commissione Paesaggistica e 
quante  sono  le  pratiche  già  istruite  che  ancora  devono  ottenere  il  relativo  parere  per 
completare il proprio iter.
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Firenze, 26 marzo 2012


